



**VIARMES :**  
**RURALITÉ ET MODERNITÉ**

La démocratie tient sur des principes forts qu'il nous faut absolument préserver.

Défendre notre démocratie en participant à son développement permet de montrer à tous les régimes autocratiques que notre modèle politique est animé par des valeurs fortes et partagées. Parmi ces valeurs, il nous semble opportun d'évoquer la liberté d'expression et ses corollaires : diversité d'opinions et pluralisme des idées.

A l'échelle de notre commune, ce qui guide le choix des projets, c'est exclusivement le bien commun. L'orientation politique n'est pas, en ce sens, un facteur agissant ; la liberté d'expression, en revanche, est indispensable.

Qu'il s'agisse du maire, de l'équipe municipale, d'un membre indépendant ou de l'opposition, la possibilité de s'exprimer est primordiale lorsqu'il s'agit de prioriser et de décider. Mais avec un principe sous-jacent essentiel : que ces opinions ne soient là que pour aller "vers le mieux-être de la communauté".

Or, il est dommageable de constater que des élus s'ingénient à rabaisser le débat au lieu de l'élever, s'évertuent à préparer, déjà, les prochaines élections municipales au lieu de participer positivement au mandat actuel, et se tiennent, sans cesse, sur un axe délétère : rester dans la contestation, loin de la construction positive. Et que dire du constant pinaillage qui se déploie au détriment de l'intérêt des administrés ?

L'exercice démocratique et les Viarmois méritent mieux que toutes ces jérémiades : l'ambition personnelle ne sert aucunement le bien commun.